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Ata 28/06/2023 Conselho Consultivo

-Ponto de situação em relação aos documentoos estruturantes:
     Plano de Atividades;
     Plano de Formação;
     Plano de Desenvolvimento Europeu.
-Análise do ponto de situação da ETEPA, quanto à necessidade de renovação do selo de qualidade 
EQAVET, por mais três anos, designadamente no que respeita ao desenvolvimento da implementação e 
controle do alinhamento com o referido Quadro de Referência Europeu de Garantia da Qualidade para o 
Ensino e a Formação Profissionais e ter conhecimento do dossier, já completo, para submeter à ANQEP o 
pedido da visita dos peritos/avaliadores externos.
-Apreciar um documento/relatório sobre o Encontro, com recurso à técnica de Brainstorming, em que se 
debateram, com a presença de stakeholders externos, estratégias para diminuir o eventual absentismo dos 
alunos.

Ata 26/06/2023 Conselho Pedagógico

-Aprovação do calendário e os Júris das PAF e das PAP;
-Apreciação e votação da orientação emanada da Equipa de Coordenação Pedagógica e de
Promoção da Qualidade quanto às reuniões de avaliação quantitativa do 3o período e
respectivo calendário;
-Análise do ponto de situação da ETEPA, quanto à necessidade de renovação do selo de qualidade 
EQAVET, por mais três anos, designadamente no que respeita ao desenvolvimento da implementação e 
controle do alinhamento com o referido Quadro de Referência Europeu de Garantia da Qualidade para o 
Ensino e a Formação Profissionais e ter conhecimento do dossier, já completo, para submeter à ANQEP o 
pedido da visita dos peritos/avaliadores externos.
-Apreciar um documento/relatório sobre o Encontro, com recurso à técnica de Brainstorming, em que se 
debateram, com a presença de stakeholders externos, estratégias para diminuir o eventual absentismo dos 
alunos.
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Ata 28/03/2023 Conselho Consultivo

– Informações sobre o percurso de ensino e de aprendizagem na Escola no presente ano lectivo;
-Ponto de situação quanto ao progresso do Plano de Actividades, Plano de Formaçao e Plano de 
Desenvolvimento Europeu;
-Apreciação e votação de um relatório/parecer sobre o progresso da implementação na ETEPA do sistema 
de garantia de qualidade, em alinhamento com os indicadores de referência do EQAVET (Quadro de 
Referência Europeu de Garantia da Qualidade para o Ensino e Formação Profissionais), no contexto das 
condicionantes que afetaram o sistema educativo português nos últimos três anos (Covid19);
-Apreciar e votar uma proposta de alteração da oferta formativa da Escola, a apresentar à Reunião de 
Rede da CIMBB;O Sr. Diretor Pedagógico, identificou como problemática a situação da assiduidade dos 
alunos. A falta de assiduidade dos alunos reflecte-se no elevado número de módulos sem avaliação. Foi 
referido pelo Sr. Presidente do Conselho Consultivo, tendo em conta a participação em reuniões com 
outras escolas profissionais da região, mas também de outras Comunidades Intermunicipais, tratar-se de 
uma problemática comum a todas as Escolas Profissionais;
-O Conselheiro Dr. Sérgio Bento, Presidente da ACICB, entidade proprietária da ETEPA, manifestou o seu 
agrado pela forma como a ETEPA tem evoluído, considerando ser uma referência no ensino profissional a 
nível regional;
A Conselheira Dr.ª Lurdes Baptista, Diretora Financeira da ETEPA, informou todos os Conselheiros que 
todas as candidaturas apresentadas pela escola à entidade financiadora foram aprovadas a 100%;
-Relativamente às iniciativas e atividades, realizadas no âmbito do Plano de Atividades, foi feito um 
balanço positivo não só relativamente ao número, mas também à diversidade, das quais foi dado destaque 
às seguintes, tendo em conta a elevada projeção externa das mesmas;
-Conforme, envio prévio pelo Sr. Diretor Pedagógico da ETEPA a todos os membros do Conselho 
Consultivo, foi submetido a apreciação, documento de reflexão das iniciativas e procedimentos 
conducentes ao desenvolvimento da melhoria formativa e organizacional da ETEPA e constrangimentos 
relevantes para a sua análise e apreciação. O Presidente do Conselho Consultivo explicou a todos os 
Conselheiros o porquê da colocação à apreciação do referido documento, destacando que muitos dos 
indicadores monitorizados no Quadro EQAVET dependem, substancialmente, de variáveis externas à 
escola e que esta apenas pode parcial e indiretamente manipular. Todos os membros do Conselho 
Consultivo, manifestaram a sua concordância o conteúdo do documento apresentado a apreciação.

Ata 17/03/2023 Conselho Pedagógico

-Apreciação dos resultados da avaliação quantitativa do 1º período e do processo de ensino e de 
aprendizagem da escola;
-Ratificação  da orientação emanada da Equipa de Coordenação Pedagógica e de Promoção da Qualidade 
quanto a reuniões de avaliação qualitativa do 2º período;
-Preparação das Reuniões de Avaliação Quantitativa do 2º Período e aprovar as orientações emanadas da 
Equipa de Coordenação Pedagógica e de Promoção da Qualidade quanto à elaboração do respectivo 
calendário a divulgar;
-Apreciação e votação de  proposta de alteração da oferta formativa da Escola, a apresentar à Reunião de 
Rede da CIMBB;
-Apreciação e votação de um documento/ relatório sobre o desenvolvimento e implementação da 
promoção do sistema de garantia de qualidade (EQAVET).

Ata 12/12/2022 Conselho Pedagógico -Preparação da Avaliação Quantitativa e aprovação do respetivo calendário das reuniões.
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Ata 02/11/2022 Conselho Consultivo

-Parecer sobre o Plano de Atividades, Plano de Formação e Plano de Desenvolvimento Europeu;
-O ano letivo começou com alguma regularidade, com as turmas autorizadas e aproximadamente com o 
mesmo número de alunos, ainda que tenha havido um descréscimo da procura;
-A quebra deve-se à taxa de natalidade, que agora se reflete, além de ter havido aumento da oferta, 
nomeadamente o Conservatório Regional de Castelo Branco e o IEFP;
-Não houve qualquer problema no recrutamento de professores;
-Continuamos com o constrangimento das instalações para a prática da Educação Física;
-Irá ser feita a mudança de instalações durante o mês de dezembro;
-Este ano letivo procuraremos difundir atividades para fora, partilhadas com e pela comunidade, com 
especial relevância para os alunos de 9º ano dos vários agrupamentos;
-Já existem atividades a decorrer e projetadas para breve, nomeadamente o 30º Aniversário da ETEPA, a 
Feira do Livro, a Festa de Natal e duas visitas de estudo a Lisboa;
-Todos os Conselheiros concordaram com o Plano de Atividades e Plano de Formação;
-Continuamos a trabalhar na manutenção do sistema e na implementação de ações de melhoria, 
identificados pelos peritos em sede de auditoria.

Ata 12/09/2022 Conselho Pedagógico

-Análise da abertura do ano escolar;
-Autorização de funcionamento de turmas com alunos abrangidos pelo Dec-Lei 54/2018;
-Apreciação dos projetos do Plano de Atividades, Plano de Formaçao e Plano de Desenvolvimento 
Europeu;
-Desenvolvimento das atividades de monitorização da qualidade, em alinhamento com os objetivos do 
EQAVET.
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Ata 14/07/2022 Conselho Consultivo

- Foi feita referência ao facto do presente ano letivo ter sido atípico, uma vez que notou-se, por parte dos 
alunos, uma ansiedade em regressar à Escola, mas não às aulas, o que se reflete no elevado absentismo 
registado;
- A Equipa de Coordenação Pedagógica e de Promoção da Qualidade esteve presente na reunião de 
escolas profissionais, que decorreu no Fundão, e onde foram identificados vários problemas que são 
também vivenciados na nossa escola;
- A escola participou na Assembleia Geral do Centro (ANESPO);
- A escola tem realizado um grande investimento ao nível da divulgação e publicidade da escola e da sua 
formação escolar, nomeadamente através da distribuição de flyers, colocação de publicidade em locais de 
grande afluência, como centros comerciais em Castelo Branco, assim como a divulgação das suas 
iniciativas na comunicação social e redes sociais. Apesar do esforço feito, nota-se uma escassez de aluno, 
em muito justificado pelo facto de estarmos a viver o primeiro impacto em termos de crise demográfica;
- Ao nível estratégico, foi realizada nova análise SWOT aos colaboradores internos, docentes e não 
docentes, cujos resultados serão enviados a todos os elementos do Conselho Consultivo;
- Ainda ao nível da monitorização da satisfação/qualidade, foram realizados inquéritos ao alunos, cujos 
resultados foram apresentados pelo membro da Equipa de Coordenação Pedagógica e de Promoção da 
Qualidade, professor Jaime Barata. O feedback é positivo em relação à imagem existente da escola.
-Apresentação  dos relatórios de execução dos Planos de Atividades e de Formação, documentos 
previamente enviados aos membros do Conselho Cosultivo. Envidencia-se em ambos os planos uma boa 
taxa de execucação: foram realizadas diversas atividades, nomeadamente formações a docentes e alunos, 
realização de visitas de estudo e atividades práticas no exterior da escola;
-Ações que se encontram a ser desenvolvidas no âmbito do processo de alinhamento com o quadro 
EQAVET, neste momento encontra-se em fase de recolha para monitorização dos indicadores EQAVET, 
os questionários relativos à empregabilidade dos alunos e à satisfação dos empregadores;
-Informação sobre a Criação dos Centros Tecnológicos Especializados (CTE), que pretendem reequipar a 
infraestrutura tecnológica dos estabelecimentos de ensino profissional, sendo que no plano da escola, as 
duas áreas de especialização tecnológica emergentes são a da Informática e a Industrial.

Ata 23/06/2022 Conselho Pedagógico

-Preparação das Reuniões de Avaliação Quantitativa do 3º Período;
-Apreciação do decorrer das atividades letivas, sobretudo a preparação da apresentação das PAF e PAP's;
-Realização de Balanço do Plano de Atividades e do Plano de Formação da Escola;
-Apresentação dos Centros Tecnológicos Especializados (CTE);
-Divulgação da continuação dos trabalhos de implementação e monitorização do sistema de garantia da 
qualidade EQAVET.

Ata 07/04/2022 Conselho Pedagógico

-Apreciação do calendário e dos procedimentos a implementar relativamente á avaliação quantitativa do 2º 
período;
-Informação do esforço que está a ser feito para atualização constante dos canais de comunicação digital 
da Escola;
-Balanço da conferência realizada com o Professor José Pacheco, a qual envolveu cerca de 400 docentes 
da região;
-Monitorização/Acompanhamento do Sistema EQAVET;
-A Direção irá apresentar na CIMBB a oferta formativa, na próxima reunião de rede a realizar no próximo 
dia 29-04-2022;
-Informação que a Direção já tem pronto o plano de divulgação da Escola para o próximo ano Letivo;
-O plano de formação continua em execução, tendo sido recentemente divulgado calendário de ações; 
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Ata 15/02/2022 Conselho Pedagógico -Apreciação do calendário Escolar, tendo em conta a necessidade de interrupção das atividades letivas a 
28-02-2022.

Ata 16/12/2021 Conselho Consultivo

-Justificação da data de realização da reunião, uma vez que houve alterações na composição do Conselho 
Consultivo;
-A ETEPA abriu duas novas turmas de cursos profissionais e uma de CEF;
-A Escola teve de reusar várias matrículas, tendo em conta o número máximo de alunos por tuma;
-Foram realizadas entrevistas a todos os alunos candidatos;
-No ranking das escolas profissionais a ETEPA ficou em primeiro lugar no disttritto e nas escolas que têm 
ensino profissional;
-O ano letivo arrangou de acordo com as recomendações do Ministério da Educação e da DGS;
-A ETEPA sofreu algumas remodelações, no que diz respeito a salas de aula e espaços, no sentido de um 
melhor aproveitamento dos recursos físicos existentes;
-Tem havido uma boa dinâmica a nível das redes sociais, no sentido da divulgação das iniciativas da 
escola;
-Foi criada uma Intranet, onde de compilaram todos os documentos internos;
-O Website da escola está atualizado e organizado, sendo um espaço de total transparência no que diz 
respeito a todos os documentos estruturantes da Escola;
-A Equipa Multiciplinar tem dado resposa a todas as situações, quer de necessidades educativas 
especiais, quer de comportamentos desviantes, sendo que, nestas situações em concreto, já foram 
adotadas 7 medidas disciplinares;
-A Escola apresenta uma multidiversidade de culturas e nacionalidades, destacando-se o seu caráter 
inclusivo;
-Todos os Conselheiros concordaram e votoram favoravelmente o Plano de Atividades e o Plano de 
Formação.
-Os Conselheiros foram informados que no âmbito do desenvolvimento das atividades de monitorização da 
qualidade em alinhamento com o EQAVET foi entregue em outubro o relatório de progresso anual, 
concluindo o processo de criação de evidências e a inserção de dados estatísticos na platafforma 
EQAVET.
-Alguns Conselheiros apresentaram sugestões de mehoria, maior dinamização do Programa Erasmus +, 
atualização da lista do Conselho Consultivo no Website; Realização de um workshop em Marketing Digital 
e uma formação em Literacia Digital.

Ata 09/12/2021 Conselho Pedagógico

-Informação acerca da criação de uma Intranet, no âmbito do processo de desmaterialização documental 
da escola;
-Continuação da organização da Escola para cumprimento de todos os requisitos exigidos pelo EQAVET;
-Informação que o Conselho Consultivo irá reunir no próximo dia 16-12-2021;
-Informação do esforço que está a ser feito para atualização constante dos canais de comunicação digital 
da Escola;
-Apreciação/aprovação do calendário e dos procedimentos a implementar relativamente à próxima 
avaliação quantitativa.
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Ata 04/11/2021 Conselho Pedagógico

-Apreciação do calendário e dos procedimentos a implementar na próxima avaliação qualitatitiva;
-Preparação de FCT's;
-Referência à existência de alguns alunos e professores em confinamento pelo COVID-19, tendo-se 
optado pela assistência a aulas através da plataforma Google Meet;
-Realização online com Encarregados de Educação, as quais participaram ativamente;
-Informação acerca da alteração de alguns dos elementos do Conselhp Consultivo;
-Prestação acerca de algumas das atividades a realizar.

Despacho 16/09/2021 Direção Pedagógica -Em cumprimento do estipulado no Decreto-lei Nº 92/2014 e no Regulamento Interno da ETEPA, venho 
informar da composição, competências e funcionamento do Conselho Pedagógico da Escola.

Ata 10/09/2021 Conselho Pedagógico

-Análise da abertura do ano escolar;
-Autorização de funcionamento de turmas com alunos abrangidos pelo Dec-Lei 54/2018;
-Apreciação e votação do Plano de Atividades, Plano de Formação e do Plano de Desenvolvimento 
Europeu;
-Apresentação das atividades de monitorização da qualidade, em alinhamento com os objetivos do 
EQAVET.

Ata 19/07/2021 Conselho Consultivo

Informação acerca do estado das turmas, estando todas fechadas prontas para abrir;
-Foram realizadas entrevistas a todos os candidatos;
-Houve obstáculos por parte das escolas públicas para "libertarem" os alunos que se inscreveram nas 
escolas privadas;
-O plano de divulgaçao foi muito bem desenhado e sortiu efeito;
-O Diretor Pedagógico comunicou estar a concluir o seu primeiro triénio no exercício das suas funções e 
que vai continuar nas suas funções a convite da nova Direção da ACICB, de seguinda fez um balanço do 
último triénio;
-Informação aos Conselheiros dos problemas causados pela turma do 1ºCEF, com 4 alunos que nos 
deram preocupações praticamente todos os dias. Contactos com a EMAT e CPCJ, que exigiram muitas 
horas de trabalho;
-Relativamente ao plano de formação não foi possível realizar todas as ações previstas devido à 
pandemia, mas entretanto realizaram-se outras que não estavam programadas;
-Plano de Atividades, este decorreu bem, tendo em conta as circustâncias. As atividades não realizadas 
vão passar para o próximo ano;
-A assiduidade dos alunos foi o aspeto menos positivo que se verificou neste ano letivo;
-A Escola deu as melhores condições possíveis para ultrapassar algumas situações originadas pela 
pandemia;
-Foram adquiridos mais computadores portáteis, alguns com a ajuda da Câmara Municipal de Castelo 
Branco;
-Foi melhorada a rede da escola;
-Análise dos questionários anónimos aplicados a docentes, pessoal não docennte, alunos, empregadores 
e restantes stakeholders;
-Foi realizada uma reflexão sobre a abertura do próximo ano escolar;
-O Regulamento Interno sofrerá alterações, nomeadamente no que diz respeito ao pedido de melhoria de 
notas e à recuperação de faltas e de módulos/UFCD's;
-Foi elaborada uma Declaração de Compromisso dos colaboradores exxternos, no sentido de evitar a 
permanente mudança de horários.
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Ata 01/07/2021 Conselho Pedagógico

-Preparação das Reuniões de Avaliação do 3º Período;
-Apreciação do decorrer das atividades letivas em regime presencial, designadamente os resultados do 
questionário anónimo recolhido junto dos docentes e dos alunos, e preparar a reabertura da escola no 
próximo ano lectivo;
-Aprovação das alterações ao Regulamento Interno;
-Dovulgação da  a continuação dos trabalhos de implementação do Sistema de Garantia de Qualidade 
(EQAVET).

Ata 25/03/2021 Conselho Pedagógico

-Prestação de informações relativas às reuniões de avaliação quantitativa do 2º período;
-Foi realizada apreciação do decorrer das atividades letivas em regime não presencial;
-Todos os internevientes foram informados que a Equipa de Coordenação Pedagógica e de Promoção da 
Qualidade reunião diariamente com a finalidade de serem tratadas todas as questões relacionadas com o 
bom funcionamento da Escola;
-Foram prestadas informações acerca da desmaterialização dos dossiers técnico-pedagógicos;
-Durante o 2º Período a Escola deu todo o apoio aos alunos e às suas famílias, foram entregues vários 
computadores, de acordo com as necessidades identificadas através de inquértito distribuído no início do 
ano letivo;
-Foi distribuído aos alunos e professores um questionário relativo ao regime de aulas não presenciais, 
tendo sido apurado um excelente resultado, quer no retorno das respostas, quer na qualidade das 
mesmas;
-Foi aprovado o calendário das reuniões de avaliaçao quantitativa, proposto pela Equipa de Coordenação 
PEdagógica e de Promoção da Qualidade;
-Relativamente à continuação dos trabalhos de Implementação do sistema EQAVET, a Escola continua a 
fazer a manutenção do sistema, especificamente através dos seguintes documentos/iniciativas:
    -Envio de questionário aos alunos diplomados do ciclo de formação 2016/1029;
    -Envio de questionário aos professores: satisfação pelo modo como estão a decorrer as atividades 
letivas, no períodp de ensino não presencial;
    -Envio de questionário aos alunos: satisfação pelo modo como estão a decorrer as atividades letivas, no 
períodp de ensino não presencial;
    -Plano de atividades;
    -Plano de Formação.

Ata 04/01/2021 Conselho Pedagógico

-Os intervenientes foram informados que a plataforma Dbgep sofreu autualização que melhora a 
celeridade no registo de sumários;
-Foram prestadas informações acerca da organização da Escola para corresponder a todos os requisitos 
exigidos pelo referencial EQAVET; 
-Foram levados a apreciação do Conselho Pedagógico os seguintes documentos: Plano de Atividades; 
Plano de Formação; Plano de Desenvolvimento Europeu. Os três documentos foram aprovados por 
unanimidades;
-A Escola encontra-se a desvolver um esforço no que diz respeito á divulgação da sua atividade nas redes 
sociais.
-O Diretor Pedagógico fez referência á necessidade da existência de uniformidade no tratamento da 
indisciplina na sala de aula, para que todos os professores atuem a uma só voz.

Despacho 28/10/2020 Direção Pedagógica -Nomeação do Coordenador das atividades, internas e externas, associadas ao desenvolvimento e 
implementação do Programa ERAMUS+ na ETEPA.

Despacho 19/10/2020 Direção Pedagógica -Nomeação de Coordenador das Redes Sociais.
Despacho 01/10/2020 Direção Pedagógica -Funcionamento/Organização dos Horários Escolares e procedimentos para a realização alterações.
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Ata 21/09/2020 Conselho Pedagógico

-Foram dadas as boas vindas à aluna Fátima Luciana, enquanto nova reprentante dos alunos;
-A Escola tem mais uma turma e mais alunos que o ano passado;
-Irá ser dada continuidade ao Projeto Ademias da Gulbenkian, em parceria coma Associação Ecogerminar;
-A ETEPA irá participar na sessão de esclarecimentos Erasmus +, dia 01-10;
-Os alunos com atestado médico, considerados alunos de risco, irão acompanhar as aulas online;
-Será estabelecido um horário de atendimento aos Encarregados de Educação;
-A Coordenadora da Equipa Multidisciplinar, Patrícia Nunes, revelou preocupação em relação aos alunos 
autistas, tendo sido sugerida a realização de formação para os professores, acerca desta temática;
As aulas que forem lecionadas no exterior da Escola, devem manter o distanciamento e a utilização de 
máscara;
-Todos os intervenientes foram informados que a Escola já foi auditada, no âmbito da certificação 
EQAVET, tendo obtido o parecer favorável para 3 anos;
-Os planos de Atividades e de Formação, foram aprovados.

Despacho 11/09/2020 Direção Pedagógica
-De acordo com o nº 3 e da alínea a) do nº 5 do Art. 12º do Decreto-Lei nº 54/2018 de 6 de julho, é criada 
aEquipa Multidisciplinar de Apoio à Educação Inclusiva (IMAEI), sendo definidos os elementos que a 
compõem na ETEPA.

Despacho 10/09/2020 Direção Pedagógica
-Nos termos dos artigos nº 23 e 24 do Decreto-Lei nº 92/2014, de 20 de junho, e em conformidade com o 
artigo nº 5 do Regulamento Interno da ETEPA, é criada a EQUIPA DE COORDENAÇÃO PEDAGÓGICA E 
DE PROMOÇÃO DA QUALIDADE.

Despacho 07/09/2020 Direção Pedagógica

-Criação de Áreas Científicas e Disciplinares, no intuito de promover a melhoria contínua da organização 
pedagógica da Escola, a articulação curricular, o aperfeiçoamento dos processos de ensino, de 
aprendizagem, de avaliação dos resultados académicos dos alunos, bem como dos projetos 
interdisciplinares.

Ata 01/09/2020 Conselho Pedagógico

-Prestação de informações acerca da Organização Pedagógica e Funcional do ano letivo de acordo com 
as Orientações do Ministério da Educação e da Direção Geral de Saúde;
     -Reformulação do Plano de Contigência e de Comunicação;
     - Realização de horários desfasados, de forma a evita aglomerações de alunos;
     - Distribuição de turmas por salas, reforçando a desejada existência de "bolhas";
     - Aplicação de questionário aos alunos, para aferir os equipamentos informáticos que possuem no seu 
domicílos;
-Informação acerca da realização de formação aos professores sobre a plaforma Classroom;
-A escola encontra-se a aguardar a entrega pelo professores da sua disponibilidade para efeito de 
realização dos horários;
-O Conselho Pedagógico foi informado que a Escola recebeu o relatório dos peritos referente à 
Certificação EQAVET, tendo-se revelada muito positiva, aguarda-se a atribuição do selo por parte da 
ANQEP.



Levantamento/Acompanhamento de Documentos 
Decisões de Ação/Atividades

Página  9 de 11

Documento Data Âmbito/Orgão Assuntos Tratados/Decidos

Ata 03/06/2020 Conselho Pedagógico

-O Diretor Pedagógico informou todos os presentes que a equipa Pedagógica, tem vindo a  reunir 
diariamente;
As aulas a distância têm decorrido de forma normal, tendo a escola vindo a disponibizar computadores aos 
alunos que manifestem esta necessidade;
O Diretor Pedagógico informou dos constantes contactos mantidos com a DGESTE e com a ANESPO 
para organização, em conformidade, da escola neste período de pandemia;
-Análise do desenvolvimentos das PAP's e PAF's;
-Informações acerca das FCT's;
-Foram prestados esclarecimentos acerca dos procedimentos relativos à justificação de faltas durante a 
pandemia COVID-19;
Os membros do Conselho Pedagógico foram informados do desenvolvimento do Plano de Atividades e da 
implementação de processos e procedimentos de melhoria com vista à apresentação de candidatura 
EQAVET, para obtenção de selo de garantia da ANQEP.

Ata 01/04/2020 Conselho Pedagógico

-Apreciação das duas últimas semanas do 2º período, as quais decorreram a distância;
-Adiamento das FCT previstas para abril e maio, para o mês de junho;
As Pap's e Paf's decorreram conforme previsto, mas o seu acompanhamento será feito de modo não 
presencial;
-Marcação das reuniões de avaliação quantitativa, a efeturar através da platafora Zoom;
-Todos os OET deverão solicitar nos respetivos Conselhos de Turma uma apreciação global de como os 
aluos estão a corresponder ao ensino a distância, caso seja necessário deverão ser contactados os 
Encarregados de Educação;
-Todos os elementos presentes foram informados que a Equipa de Coordenação Pedagógica tem reunido 
todos os dias;
Todos os elementos foram informados que a Escola está a proceder à construção e recolha de dados, 
necessários para efetuar a candidatura à certificação EQAVET, foi também analisado o plano de 
atividades.

Ata 27/02/2020 Conselho Pedagógico

-Informação pelo Diretor Pedagógico que foi feita a revisão dos Estatutos da Escola, aguardando-se  a 
aprovação dos pelos pela ACICB;
Solicitação pelo Diretor Pedagógico a todos os professores de resumo sa dua atividade pedagógica, 
acompanhando o mesmo com documentação fotográfica.
-Informação pelo Diretor Pedagógico da importância de realização de debate/mesa redonda para toda a 
cidade, cuja problemática seria o Ensino Profissional;
O Diretor Pedagógico alertou para a necessidade de rever a entrega de Diplomas, considerando que a 
última sessão foi por todos considerada bem conseguida;
O Conselho Pedagógico, foi informado pelo Dioretor Pedagógico da realizaçao de uma reunião com o 
Diretor do IPEF para debate/acertos de forma a evitar que sejam criados cursos em duplicado;
-Preparação das reuniões de avaliação qualitativa do 2º período e aprovação do calendário de realização 
das mesmas;
-Divulgação da continuação dos trabalhos de implementação do Sistema de Garantia da Qualidade 
(EQAVET) com envolvência de todos os colaboradores internos, externos e estudantes;
-O Diretor Pedagógico informou acerca da Constituição do Conselho Consultivo da ETEPA.
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Ata 04/02/2020 Conselho Pedagógico

-Referência à compra de mais computadores portáteis;
-Informação acerca de cedência de equipamentos informáticos pela ESGIN para srevirem na 
aprendizagem prática dos alunos da ETEPA;
-Ratificação das orientações emanadas pela Equipa de Coordenação Pedagógica e de Promoção da 
Qualidade para as Reuniões de Avaliação Quantitativa do 1º Período;
Análise dos resultados da avaliação Quantitativa do 1º Periodo e do Processo de Ensino e de 
Aprendizagem da Escola;
-Promoção da Divulgação do Sistema de Garantia de Qualidade (EQAVET) entre todos os colaboradores 
internos, externos e estudantes.

Ata 31/10/2019 Conselho Pedagógico

-Apreciação pelo Diretor Pedagógico acerca da abertura do ano letivo;
-Informação da abertura de nova sala de informática no edifício da Horta D'Alva, assim como da conlusão, 
em todas as salas, da instalação de ar condicionado;
-O Conselho Pedagógico foi informado que a ETEPA fez uma candidatura para a Certificação de 
Qualidade;
Informação acerca de atividades a serem realizadas;
-Informação acerca das taxas de sucesso, empregabilidade e ingresso no ensino superior;
-Apreciação pelo Conselho Pedagógico do Funcionameto de turmas com alunos abrangidos pelo 
Despacho Normativo 10-A de 2018, Artigo 7, ponto 5;
Aprovação de Documentos Internos;
     -Organograma da Escola;
-Regulamento Interno da Escola - Referência à assintura de contrato dos alunos com a escola;
Projeto e Compromissos Educativos;
Plano de Atividades para o ano 2019/2020;
Estratégia de Educação para a Cidadania, onde constam as diversas atividades e parcerias;
-Estatutos da Escola (Revisão);
Plano de Ação.

Ata 02/09/2019 Conselho Pedagógico

-O Diretor Pedagógico referiu as turmas/cursos que se vão encontrar em funciomanento na ETEPA;
-Informação acerca de:
    -Envio a todos os professores de documentos estruturantes;
    -Convocatória de Reunião Geral de Professores;
    - Reunião com novos professores para melhor integração na escola;
    - Aceitação por parte da equipa de horários de disponibilidades, depois disso, só são aceirtes alterações 
desde que apresentadas por escrito;
     -Início das atividades letivas a 11-09-2019;
     - Distribuição das turmas pelos dois edificios da escola;
Foi abordado/apresentado o calendário escolar;
Foi solicitado aos Orientadores Educativos a articulação com todos os professores, para a adoção de 
estratégias/metodologias com vista à promoção de elevados níveis de assiduidade dos alunos, mas 
também na recuperação de aprendiagens.

Ata 24/07/2019 Conselho Pedagógico

-Informação que o aluno Hélder Marques do 3º ano do curso TAG não concluiu o curso por se encontrar 
detido no Estabelecimento Prisional de Castelo Branco, desde p dia 13-05-2019, pelo que é impossível à 
escola desenvolver qualquer mecanismo de recuperação;
-Por curso/turma foi analisada a assiduidade dos alunos, assim como o número de módulos por concluir;
O Diretor Pedagógico referiu a necessidade de repensar a distribuição das horas letivas dos professores, 
tendo em conta o excessivo pedido de substituições;
-No próximo ano letivo irá haver um despacho relativo a uma maior participação dos professores nas 
reuniões de avaliação.
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Ata 02/07/2019 Conselho Pedagógico

-O Diretor Pedagógico informou acerca da aprovação de dois novos cursos: CEF Operador de Informática 
e Profissional de Técnico de Gestão de Equipamentos Informáticos, referindo também as estratégias de 
comunicação utilizadas para a divulgação desta nova oferta formativa;
-Informação acerca da realização de PAP's;
Referência à necessidade de reformulação de horários, de forma a evitar absentismos dde última hora;
-Definição das datas para realização da avaliação quantitativa;
-Análise de situação de alunos de 3º ano com mais de cinco módulos em atraso, que só podem defender a 
PAP depois de o Diretor Pedagógico se pronunciar;
-Os alunos, que até 24-06-2019, não apresentem o relatório PAP, não poderão defender o seu projeto;
-Referência à existência de alunos com excesso de faltas , o que prejudica o funcionamento da escola.

Ata 04/05/2019 Conselho Pedagógico
-O Diretor Pedagógico prestou informações acerca dos novos cursos a serem lecionados no ano letivo 
2019/2020;
-Referência às atividades a realizar num futuro próximo.

Ata 10/04/2019 Conselho Pedagógico
-Referência ao bom funcionamento da escola, por parte do Diretor Pedagógico;
-Os Orientadores Educativos fizeram um balanço do empenho dos alunos;
Foi feita referência às atividades a realizar em abril, como PAP's.

Ata 20/03/2019 Conselho Pedagógico

-Referência à diminuição dos telemóveis dos alunos no espaço escolar;
Recordatória relativa aos alunos com excesso de faltas e a consequente retenção;
-Referência ao bom funcionamento do polo da Horta D'Alva;
-Definição das datas para realização das avaliações qualitativas. 

Ata 10/02/2019 Conselho Pedagógico

-O Diretor Pedagógico referiu a sua preocupação com a utilização dos telemóveis em espaço escolar;
-Informação acerca da anulação de matrícula de um aluno, por excesso de faltas, de acordo com o 
Regulamento Interno da Escola;
-Informação acerca das novas instalações da Escola, anexo defrote á sede, utilizadas para aquivo, leitura, 
prática das Expressões, Educação Física.
-8 de Maio decorrerá um Sarau Académico, no Cine Teatro Avenida;
Informação acerca da criação de um corpo homogéneo para a qualidade na escola, composto por alunos, 
professores e funcionários.
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